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第 1654回例会記録 令和 5年 11月 1日（水） 

■会長の時間   会長籾田直樹君 

先週は、池ノ上ガバナー

をお迎えしての『ガバナ

ー公式訪問』お疲れ様で

した。 

大きなイベントが終わっ

て、本当にほっとしてい

ます。皆様ご協力ありが

とうございました。 

 

クラブフォーラムにも多くの皆様に参加いただき

まして、小牧さんから『クラブの奉仕への取り組み

状況と意識について』ということで、交換留学生イ

ザベラさんの受入、クリスマスカップバレーボール

大会や交通安全のぼり旗など奉仕活動などのお話

を頂きました。 

さらに永野さんから『クラブの強みと弱み（クラブ

が抱えている問題）』ということで、強みとして、ど

このクラブにも負けない「仲良し」、先輩方が 3 年

未満のメンバーを温かく迎え入れ良い関係となっ

ている。弱みとしては、3年未満の方も多くなって

きたので、ロータリーとしての理解が弱い。各委員

会の活動が弱いため、会長幹事に負担が来ていると

いうようなお話を頂きました。 

 

池ノ上ガバナーからは RI 会長からのメッセージや

佐土原 RCの活動について、地区補助金を使っての

社会奉仕やクリスマスバレーボール大会の青少年

奉仕など、いろいろとコメントを頂きました。 

 

当日の夜に、会長幹事会があったのですが、中部グ

ループ 10 クラブの内、3 クラブしか終わっていな

く、私を含め 3クラブの会長さんは「ガバナー公式

訪問終了しました！ホッしましたという晴れやか

な感じ」残りの 7クラブの会長さんはこれから。。。。

ということで少し緊張している感じでした。 

今週で全て終了ということで、池ノ上ガバナーもホ

ッされたのではないでしょうか？ 

 

今日の会長の時間は、11 月になりダンロップフェ

ニックストーナメント 50 回記念大会が 11/16～19

に行われます。 

参加選手は、松山選手、ケプカ選手など見どころあ

る選手が参加することが決まっております。 

今日はその大会を支えている『ボランティアスタッ

フ』の話をしたいと思います。 

実は、国内の大会でボランティア組織があるのは、

伊藤園レディスゴルフトーナメント、三井住友

VISA 太平洋マスターズ、ダンロップフェニックス

トーナメントの 3大会のみということです。歴史あ

る大会なのでこのような組織体制で運営していま

す。 

ボランティアに来ていただく方々はリピートの方

が多く、多い方は 30 年近く参加されている方もい

らっしゃいます。 

最初は、20 名程度のボランティアで少ない状態で

あったということですが、今では約 200名のボラン

ティアスタッフに支えられています。 

過去最大は、タイガー・ウッズ参戦の時には 2,000

人もの参加があったということです。 

 

ボランティアの業務とは、4つの業務があるという

ことです。 

「スコアラー」・・・各組に帯同してホールごとにプ

レイヤーのスコアーを専用端末に入力して配信。そ

れが速報としてテレビ上に表示されるということ

です。 
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「キャリングボード」・・・各組のスコアーをギャラ

リーに見えるように掲示して持って歩くお仕事、決

められた場所を歩かなければならないので、選手が

林などに打ち込むと何打でグリーンオンしてパッ

ティングの数を足してスコアーに表示しているそ

うです。 

「ドライビングディスタンス」・・・決められたホー

ルでティーショットの飛距離を計測する業務。200

ヤードなどの基準点から歩測で距離を測り大会本

部に報告して、それが大会の公式記録になるそうで

す。 

最後に「ホールマーシャル」・・・コース内のローピ

ングなどギャラリーの安全確保と『お静かに』のプ

レートを出して、選手のプレー環境を整えて安全か

つスムーズな協議進行に努める役割。 

何年もリピートして支えていらっしゃる方からは、 

「特等席で選手のプレーが見られると思われがち

ですか、ギャラリーを見守る仕事で、プレイヤーに

背を向けてスムーズな協議進行を心がけている」と

誇り高く振舞っていただいております。 

 

ということで、50回記念大会ぜひ、ライブで見て楽

しんでいただけたらと思います。 

チケットも絶賛販売中ですので、必要な方はご連絡

いただけると幸いです。宜しくお願いします。 

■出席報告  岩切正司君 

出席 18名 ＭＵ２名 

合計２０名／25 

出席率 20％ 

 

 

 

 

 

 

■ＨＰ・ＢＯＸ 披露 林厚雄君 

岩切正司君・岩切順子

さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

■委員会報告 職場訪問 

11月 15日の例会は 職場訪問です。 

場所：テクノ団地内の千住技研株式会社 

宮崎日日新聞隣です。 

食事は佐々木病院隣のピアチューレ 

トリエステです。 

■職場訪問の説明 永野陽子君 

 

■財団委員会 藤堂孝一君 

28 日土曜日 神武様に合わせて公共イメージ部門と

の共同で、ポリオ撲滅 募金活動に参加してきました。 

■職業奉仕委員会 吉田康一郎君 

28日 13時から宮崎ウェ

ルシティにおいて、商業

奉仕セミナーが開催さ

れました。私と佐々木君

二人の参加でした。 

 

 

 

 

■交換留学生 交付金支給 

 

■会員卓話 

自分の経歴を話させてい

ただきます。 

 私は、中学卒業で左官

業の親方のところに弟子

として入社しました。 

左官の技術を習得して会

社を興し、順調に発展し

てきましたが平成 18 年、

19 年の年に仕事先の会社

が続けて倒産する事態に遭遇しました。当時 20 名近

くの職人を使っていたのですが、大変な時期でした。 

 何とか乗り切り、今では佐賀の松尾建設から仕事を

いただいていてがんばっています。 


